

二中学区地域の輪をつくる会

3つの誓い

vol.88

ふくわ

- ・ふれあいの輪を 広げましょう。
- ・あいさつを かわしましょう。
- ・明るい家庭生活を 築きましょう。

●発行 二中学区地域の輪をつくる会 ●編集 広報委員会 ●事務局 市毛コミュニティセンター内・ひたちなか市市毛980・TEL.029(272)3766 ●印刷 弘美印刷(株)



三大大行事の一つである第33回「コミュニティまつり」を11月10日(土)・11日(日)市毛コミュニティセンターとその周辺で開催しました。

館内では多くの芸術作品の展示、館外では模擬店や趣向をこらしたイベントなどで賑わいました。好天にも恵まれ、大勢の来場者により盛大に地域交流を図ることができました。



- ご芳志**
ありがとうございました
- (有)三浦屋 様
 - (株)清水空調サービス 様
 - 常陸農業協同組合 勝田支店 様
 - (株)津田産業 様
 - 船勢鮎 様
 - 新井接骨院 様
 - 市毛鹿島神社 総代 照沼 祐輔 様
 - 二中学区地域の輪をつくる会 前文化部長 永井 正男 様
 - 二中学区地域の輪をつくる会 前会長 軍司 清 様
 - 勝田第二中学校 様
 - ひたちなか市議長 様
 - ひたちなか市長 様
- ご芳志二覧**
コミュニティまつり

実践部会活動報告

体験学習3

青少年部会

穏やかな青空となった1月20日(日)112名の児童・生徒、保護者らが参加して、枝川小学校で「新春もちつき大会」を開催しました。子どもたちは



新春もちつき大会

大人の助けを借りながら、自分たちの力で凧作りや白と杵でのもちつきを体験して、楽しい時間を過ごしました。

文化部研修会を実施

文化部会

10月21日(日)に平成最後の文化部会研修会を千葉県香取市の伊能忠敬記念館と昔の面影が残る佐原市街を訪ねました。記念館では多数の歴史的資料を前にして現在地図へと繋がる伊能忠敬の功績に深く感じ入りました。

大杉神社で帰りの無事を祈願して、何事も無く研修会を終えることができました。



香取神社で安全祈願

交通安全クイズ

安全福祉部会

コミセンまつりにおいて、交通安全母の会の協力を得て恒例の「交通安全クイズ」を実施しました。子供達が楽しみながら交通安全への意識を高めて欲しいという願いをこめクイズなどを準備しました。260人も参加があり、忙しくも楽しい一日となりました。立哨や見守り隊などの地域活動が根をおろしつつある中、当部会もその一翼を担って参ります。



クイズ風景

部会行事活動紹介

体育部会

平成30年度の活動内容も順調に推進されております。平成31年になり1月20日(日)には体育協会の振興大会がホテルクリスタルパレスにて開催され、二中学区体育部会により加盟団体長推薦功労者として永年にわたり務められた事により石井加代子氏(枝川自治会)が表彰されました。



受賞者を囲んで

住みよい町をつくる地域活動

環境部会

8月以降の活動は、9月に日本を代表する新日鐵住金鹿島(株)と雪印メグミルク(株)を26名で見学研修をしました。10月は日本一汚れた早戸川の現状を、市政ふれあい講座で学習し、水質改善に協力していくことを認識しました。11月にはコミセンまつりへの出店や津田運動広場北側の花壇への植栽をしました。不法投棄パトロールも続けております。12月の早戸川清掃では軽トラ一台分のゴミを収集し、学区内の環境美化に努めております。



新日鐵住金鹿島見学

青色パトロール出発式

年末防犯強化運動として12月16日(日)勝田二中学区自警団による青色回転灯装備車の出発式が、市毛コミュニティセンターにて行われました。各自自治会の青色防犯パトロール従事者及び関係者と市役所・警察署からのご来賓も参加されたので、出発の後、地域の防犯・交通事故防止のための年末一斉パトロールへ出発しました。

- 青色回転灯装備車による自
- 主防犯パトロール従事者12名
- 佐藤 新平 (津田第二)
- 間部 毅 (津田第二)
- 椎 正・和江 (津田第二)
- 長沼 行雄 (津田第三)
- 南條 進 (津田東)
- 福田 貢一 (津田西山)
- 古徳 廣國 (市毛北)
- 小船 一美 (市毛南)
- 郡司 利男 (枝川)
- 久保野 馨 (堀口)
- 大谷 孝一 (武田)
- 高村 力男 (勝田本町)



出発前の訓示

クリスマス会開催

子どもふれあい館

子どもふれあい館の恒例行事のクリスマス会を12月8日(土)に来賓方々のご臨席を賜り開催しました。当日はちよつと寒い日ではありましたが近隣の子供達の参加により盛大に出来ました。内容としては、トランペット演奏や、焼きそば販売、白玉ぜんざい販売、綿あめ販売、ポップコーン販売、ボランティア団体による子ども遊びなどでした。



サンタから子供達にプレゼント

ワイホイの開催

ワイワイふれあい館

1月14日(月)午前10時30分より館庭において恒例のワイホイを開催しました。好天に恵まれ、市長はじめ、地域の市議会議員、自治会長などのご来賓を含め約170名(内子ども18名)のご参加をい



講話をされる矢萩先生

「子どもとインターネット」を考える

ネット

9月22日(土)子どもを支える会では市毛コミセンにて茨城県メディア教育指導員の矢萩克城様を講師に迎えて講演をいただきました。ネット犯罪やネット依存など様々な社会問題がメディアで取り上げられているなか、なぜ、どのような仕組みで犯罪に結びついてしまうのかについて、映像などを交え、分かりやすく説明をしていただきました。

また、子供たちが正しく安全にインターネットを使うために周りの大人が注意すべきことや、心構えについてもお話しいただき有意義な時間を過ごすことができました。



ワイホイでまゆ玉餅を焼く様子

地域トピックス

枝川ふれあいまつり

枝川自治会

12月2日(日)枝川転作センターにおいて第35回枝川ふれあいまつりを開催しました。

好天に恵まれ、小学生の吹奏楽演奏や参加者の皆さんによる踊りがまつりに華を添えました。会場内では、各団体による野菜販売などの模擬店と、手打ちソバや芸術作品展も好評でした。大勢の来場者による地域を挙げた一大イベント・交流会となりました。



楽しい踊りで盛大に開式!

美しい小場江・ごみゼロ運動

武田自治会

11月25日(日)澄みわたる青空のもと、お子さんからお年寄りまで会員160名による小場江地区の清掃を実施しました。那珂川の沖積地である小場江からは、筑波山から遠くは日光連山まで見渡せます。広々とした美しい田圃沿いを散策やランニングなどでお楽しみされてはいかがでしょうか。



小場江をきれいに。イザ、出陣!!

ふれあい支援

津田第二自治会

12月5日(水)「ひとり暮らしの方へのふれあい支援」として、対象者75歳以上の50名の方へシクラメンの花1鉢を届けました。皆さん笑顔で迎えてくださり、感謝の手紙を用意していた方もおり感動しました。体調や近況などを伺いながらふれあうことができた活動でした。今後高齢化が進み、この活動がますます重要であると痛感しました。



鮮やかなシクラメン

小地域ネットワーク利用者

市毛北自治会

12月23日(日)市毛会館にて、ネットワーク利用者と協力者および社協市毛北支部役員との交流会を実施しました。社協、市毛交番所長からの講話の後、実行委員によるつきたてのお餅を食しながら、しばし楽しいひとときを過ごし、参加者それぞれが相互に交流できた有意義な一日となりました。



有意義な研修会でした

自治会研修旅行

市毛南自治会

1月20日(日)市毛南自治会員19名は、結城市の秋葉糰味噌とヤクルト五霞工場を訪れました。歴史ある佇まいの蔵で、昔ながらの味噌作りを見学し、みそ汁などの試食や買い物を楽しみました。昼食後のヤクルト工場では徹底した衛生管理と機械化に一同、目を見張りました。会員同士の交流も深まり、楽しい一日となりました。



力の入ったお餅つき

第8回「三世代交流の集い」

津田東自治会

10月14日(日)津田第三公園で自治会最大のイベント「三世代交流の集い」を開催しました。ちびっ子からお年寄りまで、三世代が一緒になってゲームや遊びを楽しみました。けん玉や竹馬などに夢中なちびっ子や、焼きそばや赤飯などの模擬店に行列して歓談するご婦人など、最後の抽選会で一喜一憂する老若男女たちでした。



懐かしいけん玉に挑戦

自主防災訓練

津田西山自治会

11月4日(日)に恒例の自主防災訓練を実施しました。4世代約100名が参加し、初期消火・煙中体験・救急講習・炊き出しなど充実した内容で行いました。「自分の身は自分で守る」を実践し、多くの参加者が防災や危機管理意識について再認識するとともに、会員相互が親睦や絆を深める良い機会となりました。



初期消火はまかせて

輪投げ大会

勝田本町自治会

12月1日(土)に勝田本町自治会館で恒例の輪投げ大会を行いました。輪投げ大会は年齢別に区分され、ルールも分かりやすいことから、夏まつりの開催でも人気があり、子供会育成会と青年部・女性部・悠和会を中心に64名が参加しました。競技では、明るい笑い声が飛び交い、楽しいひとときを過ごすことができました。



輪投げ大会の1コマ

第42回津田「ミセンまつり」

津田コミセンを明るくする会

12月2日(日)快晴の下、ひたちなか新市長を迎え津田コミセンまつりを盛大に開催しました。津田小学校金管バンドでオープンし、館内では絵画・書・人形・絵手紙など同好会会員の日頃の成果を展示しました。館外では5自治会他が模擬店や餅つき・射的などを出店し、舞台では自慢のどや演舞・演奏を披露しました。来場者は「目と耳と舌」を充分楽しめました。



賑わいをみせた模擬店

第12回文化展

津田第三・東自治会共催

11月2日(金)から4日(日)まで、地域と集会所の利用者の作品展を津田集会所で開催しました。63の個人や団体により132点の絵画、書道、手工芸品、生け花などの作品が



会場の様子

堀口高齢者サロン

堀口自治会

地域で暮らす高齢者が、身近な場所ですぐに集い、おしゃべりや健康体操、ゲームなどのふれあいを通して、楽しみや仲間づくりのため、堀口高齢者サロン「さくら・桜」を開設しました。第一回は昨年12月15日(土)高齢者35名、ボランティア20名で、第二回を1月19日(土)に開催し、前回同様の参加数があり、支援センター職員による寸劇などで、楽しいひと時を過ごしていました。



保健推進員による脳トレ体操

福祉施設見学研修

津田第一自治会

12月14日(金)毎年恒例になつている社会福祉協議会支部役員による、福祉施設「くらし共同館なかよし」を見学研修しました。施設は目的に賛同共感する方々の寄付やボランティアの協力を得て、平成17年から開設されました。代表の塚越さんの高齢になつても「ふれあいの生きがい、支えあいをモチ」をモチ



多種多様な活動が充実



第33回二中学区
**ふくわの集い
音楽芸能
発表会**
2月3日(日)
場所：市毛コミュニティセンター



お知らせコーナー
平成31年度二中学区地域の輪をつくる会
定期総会のご案内
日時 4月20日(土) 午後1時30分
場所 市毛コミュニティセンター

- 新井接骨院 照沼 祐輔 様
- 船勢 鮎 様
- 勝田環境(株) 順不同 様
- (株)清水空調サービス 様
- 市毛鹿島神社 様
- 前会長 軍司 清 様
- 二中学区地域の輪をつくる会 永井 正男 様
- 前文化部長 様
- 市毛鹿島神社 照沼 祐輔 様

ふくわの集いご芳志



当自治会の行事をスムーズに和気藹々と掌るのが、体育委員のパワフルさ、女性委員の手際良さ、子ども会役員の細やかさ、そして高齢者の知恵によるところです。防災訓練、敬老会やコミュニティ祭り、運動会などの多彩なイベントをフットワーク宜しく連携し、地域の繋がりの一翼を担っている各々が、自治会の大きな自慢です。

自治会自慢
スムーズに和気藹々と繋がり
市毛南自治会